



## L'investissement secondaire en chiffres

Les Français, qui raffolaient jusqu'ici des résidences secondaires – ils en possèdent environ 3,2 millions, **9 % du parc de logements** –, seraient-ils en train de se débarrasser de cette passion devenue ruineuse ?

Car ils n'y résident, en moyenne, que quarante-deux jours par an, pour un coût annuel allant de 5 000 à 10 000 euros, et qui ne peut qu'enfler, avec des impôts locaux en constante augmentation.

### Notre conseil

Envisagez de louer un ou deux mois par an, afin de couvrir les charges.